

## НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-028

ОРДЕН "ЗА ОТВАГУ"  
Серийный номер 3823628

ДРАВИН НАРАМОР

За воинскую доблесть, проявленную в сражениях в окружении города Смоленска, Дравин Нарамор, исполнявший обязанности заместителя командира роты, награждается орденом "За отвагу". Обнаружив недисциплинированность и неустроенность в боях, он без приказа или вмешательства со стороны смог организовать силы, которые в противном случае были бы неэффективными, и превратить их в силу, способную продолжать сопротивление даже в суровых условиях.

Дравин Нарамор лично взял на себя ответственность за преобразование подразделений, восстанавливая дисциплину и боевой порядок. Его лидерство и самоотверженность послужили примером для других воинов, вдохновив их на отвагу и решительность. Его решения и действия имели решающее значение в сохранении обороноспособности и продолжении борьбы с превосходящими силами противника.

Дравин Нарамор проявил истинное мужество и преданность Отчизне. Его вклад в оборону нашей Родины является примером бескорыстной службы и смелости.

За его выдающиеся заслуги и непревзойденное служение Родине он награждается орденом "За отвагу".

Командир батальона,  
Майор Михаил Зотак



# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-028

ORDER "FOR VALOR"

Serial number 3823628

DRAVIN NARAMORE

For his military valor demonstrated in the battles surrounding the city of Smolensk, Dravin Naramore, who served as the Deputy Commander of the Company, is awarded the Order "For Valor". Recognizing the lack of discipline and military order during the fierce battles, he took initiative without orders or external prompting and personally transformed unresponsive forces into a resilient fighting force capable of resisting against overwhelming odds.

Dravin Naramore assumed personal responsibility for restoring discipline and combat readiness within the units. His leadership and selflessness served as an example to fellow soldiers, inspiring them with courage and determination. His decisions and actions were crucial in maintaining defensive capabilities and continuing the fight against a superior enemy force.

Dravin Naramore demonstrated true bravery and unwavering loyalty to the Motherland. His exceptional contributions to the defense of our homeland serve as an example of selfless service and courage.

For his outstanding merits and unparalleled service to the Motherland, he is awarded the Order "For Valor".

Battalion Commander,  
Major Mikhail Zotak

